

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1 Kesimpulan

Setelah melalui tahap produksi yang panjang dalam pengerjaan tugas akhir ini, penulis dapat mengambil beberapa kesimpulan tentang segala hal yang berkaitan dengan karya audio visual. Adapun yang dapat penulis simpulkan bahwa proses pembuatan video klip *Satnite Attack* karya Apollo 10 dilakukan dengan teori POAC, yaitu *Planning, Organizing, Actuating, Controlling*. *Planning* merupakan proses perencanaan yang berisi Riset isi lagu, Pembuatan benang merah cerita, Penulisan naskah *draft* pertama. *Organizing* merupakan proses yang berisi Mencari kru, Penulisan naskah final, Mencari lokasi, *Pre Production Meeting 1, Casting, Breakdown* dan pembuatan *Shotlist*, Cek lokasi, *Pre Production Meeting 2, Recce* dan *Pre Production Meeting Final, Setting* lokasi. *Actuating* merupakan proses yang berisi proses syuting. *Controlling* merupakan proses yang berisi evaluasi, *Editing offline*, Pemberian warna, *Editing online*, Rilis *teaser*, Promosi, Rilis video klip *Satnite Attack* karya Apollo 10 pada tanggal 4 Juni hingga tugas akhir ini ditulis telah ditonton sebanyak kurang lebih 1.400 kali.

#### 5.2 Saran

Setelah menyelesaikan tugas akhir ini, penulis dapat mengambil beberapa saran tentang segala hal yang berkaitan dengan video klip sebagai media promosi mulai dari tahap pra produksi, produksi dan pasca produksi. Adapun yang dapat penulis sarankan adalah sebagai berikut.

1. Tahap pra produksi, pada tahap ini harus dipastikan segala sesuatu yang diperlukan dan dipersiapkan telah terpenuhi dan terencana dengan matang.
2. Tahap produksi, tahap ini merupakan bagian dimana akan dihasilkan karya video klip sehingga segala sesuatu yang dilakukan harus sesuai dengan rencana yang telah dibuat untuk menghasilkan karya yang sesuai.
3. Tahap pasca produksi, tahap ini merupakan tahap akhir dari proses pembuatan video klip. Segala proses *editing* atau proses penyempurnaan dilakukan guna memperindah karya sehingga harus dilakukan dengan teliti. Tahap ini juga menentukan mengenai hasil yang didapat sama seperti yang telah direncanakan pada tahap sebelumnya.

